

EN ESTADO CRÍTICO MUJER QUE SE PRENDIÓ FUEGO EN RÍO GALLEGOS

Se evalúa su traslado a Buenos Aires.

En estado crítico permanece en el Hospital Regional de Río Gallegos, Argentina, la mujer que el miércoles se quemó a lo bonzo al interior de su domicilio.

De acuerdo a los medios argentinos, la mujer de 56 años mantiene un 70% de su cuerpo quemado y se está evaluando su condición para ver la posibilidad de trasladarla a Buenos Aires.

El hecho quedó al descubierto la tarde del miércoles, cuando el esposo de la afectada (un suboficial retirado de la policía) regresó de compras a su casa de Barrio del Carmen y encontró a la mujer encerrada en el baño en medio de gritos. Se había rociado con alcohol y prendido fuego. Más tarde se supo que sufre de depresión.

El caso conmocionó a Río Gallegos, más aún considerando que durante la última semana de diciembre se registró un hecho similar en esta ciudad de la provincia argentina de Santa Cruz.

 2593 total visits, 2 visits today